
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 7969/2017 

  
 
 

Sugere ao Poder Executivo estudo 
para manutenção no asfalto da 
Avenida Bandeirante, neste 
município. 

 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  
 
 

                   Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, que seja realizado estudo para manutenção no asfalto da Avenida 
Bandeirantes, neste município. 

Justificativa: 

 
                
                     Moradores e comerciantes da referida avenida, entraram em 
contato com esse gabinete para reclamar da falta de manutenção no asfalto da 
Avenida dos Bandeirantes do inicio do cemitério até o inicio do bairro 31 de 
março. Segundo usuários da mesma o asfalto está em péssimas condições, os 
“remendos” que foram feitos só duraram alguns meses devido ao fluxo de 
veiculo diário. O prior trecho está a partir do nº 392, onde existem os comércios 
Auto Elétrica, Pro Motos, Martelinho de outo e Marcenaria Marques. Além 
desse inconveniente, motociclistas ao desviarem dos buracos acabam 
proporcionando pequenos acidentes que muitas vezes não são registrados 
pela PM ou Corpo de Bombeiros. Solicitamos que algo seja feito, pois o asfalto 
está em péssimas condições. 
 

 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de outubro de 2.017. 
 
 
 
 
 
 

Celso Ávila 

-vereador- 


